

# さわやか麻里布っ子

2022年 4月

## きまりを守って安心・安全

令和4年度が始まって、3週間目に入りました。どの子どもも進級した新しい教室で、新たな気持ちで学校生活を送っています。元気に入學した128名の1年生も、今週から楽しい給食が始まりました。

さて、新年度、学校からの配付物の中に、子ども達が楽しい学校生活を送ることができるように、生徒指導に係のある文書も配付されています。

「校内生活のきまり」「校外生活のきまり」に記載している内容は、集団生活を送る上でどれも大切なことです。

中には、麻里布小学校のきまりとして分かっているようで、繰り返し声をかけていくことが必要なものもあります。

### 《校内生活のきまり》

○必要のないものや、必要のないお金を持って来ないようにしましょう。

※携帯電話・スマートフォンもこれに当たります。

○髪の長い（肩につく）人は、目立たない色でかざりのついていないヘアピン（黒・紺・茶）やゴム（黒・紺・茶）で留めましょう。

### 《校外生活のきまり》

○自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶる。

※3年生は、「交通安全教室」後から保護者の方の許可で乗ることができます。

○公園では、その公園のきまりを守って、気を付けて遊ぶ。

○自分が出したごみは、自分で持って帰る。



これらについては、麻里布小学校でも課題として引き続き指導をしているところです。例えば、校内生活のきまりの「必要のないもの」とは、学校の学習では必要のないものと捉えていただき、「派手で華美、形が突飛な文房具や飾り」などはこれに当たりますので、ご家庭でも確認をお願いします。

校内生活・校外生活のきまりにつきましては、本年度も全教職員で共通理解の上、指導しておりますが、保護者のみなさまにも再度確認していただき、家庭と学校が同じ歩調で指導していくことが、子ども達の更なる健全育成につながると考えております。よろしくをお願いします。

さて、今週の終わりには、個人懇談や家庭訪問が始まる関係で下校時刻が早くなっています。下校後、子ども達が、安全に気持ちよく過ごせることを願っています。

### お子様のスマートフォン等の使い方にご注意を！



子ども達にとって、インターネットは常に身近なものになってきています。スマホやタブレット、ゲーム機も、ご家庭では、お子様も気軽に使用されていると思います。ただ、写真や個人情報などを簡単に発信できることや、知らない相手と簡単につながることが問題です。大人と違って、マナーや節度を考えたり、不審者かどうかの判断が難しかったりするからです。使い方の約束事（いつ、どのようななら使用してよいか等）をお子様と話し合っただけだとは思いません。